



An den Vorsitzenden  
des Bezirksausschusses 18  
Untergiesing-Harlaching  
Herrn Clemens Baumgärtner  
BA-Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40

81660 München

**Kurt Kapp**

Stv. Leiter des Referats für  
Arbeit und Wirtschaft  
Leiter Wirtschaftsförderung

Datum  
23.02.2017

---

**Linie 15 – Einsatz der neuen aktuellen Fahrzeuge**

Antrag Nr. 14-20 / B 03195 des Bezirksausschusses des 18. Stadtbezirks vom 17.01.2017

Sehr geehrter Herr Baumgärtner,

der Bezirksausschuss beantragte am 17.01.2017, auf der Tramlinie 15 wieder die neuen Fahrzeuge statt des veralteten Typs P 1.65 einzusetzen.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) zu Ihrer Frage um Stellungnahme gebeten, die wir im Folgenden zitieren:

„Uns ist bewusst, dass die Linie 15 auf Ihrem Linienweg zwischen Großhesseloher Brücke und Max-Weber-Platz eine Vielzahl von Einrichtungen erschließt, die auf ein barrierefreies Angebot angewiesen sind.“

Aus betriebsbedingten Gründen muss derzeit allerdings bei dem montags bis freitags angebotenen 5-Minuten-Takt bei jedem 2. Kurs ein Wagen des Typs P 1.65 eingesetzt werden. Niederflurige Fahrzeuge verkehren deshalb nur alle 10 Minuten. Nach derzeitigem Planungsstand können die P-Wagen allerdings nach den Osterferien ab 22.04.17 wieder durch Niederflurfahrzeuge ersetzt werden.“

Dem Antrag kann demnach nach den Osterferien vollumfänglich entsprochen werden.

Ich hoffe, dass der Antrag damit als satzungsgemäß behandelt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

**II. Abdruck von I.**

an RS/BW

an das Direktorium-HA II/BA-G Ost

Per Hauspost

an die Stadtwerke München GmbH/VB

z.K.

**III. z.A. FB V** Netzlaufwerke/allgemein/FB\_V/SWM/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA Antraege/Ba18/3195\_antw.odt

Kurt Kapp